
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 26.09.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster X

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem X

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 Einstimmig angenommen.

→Post:
keine Post

→E-Mails:  
 - FS Ref braucht ESAG-Folien für die Präsentation der AStA Esag am
Montag.
 → Arantxa hat sich schon gekümmert.
 - Es wurde das Beschlüssemuster rumgeschickt. Ab sofort soll jeder Rat einen
Beschlussordner führen.
 - Allgemeine Erinnerung: Semestergelder beantragen
 - Schilder basteln für ESAG: 5.10. im ----
 - Ersti-Tüten werden am 4.10. gepackt.
  → es existieren laut Arantxa Gerüchte, dass Fachschaften wieder Ersti-
 Tüten für Fachschaften zurückgehalten werden. Arantxa und Gary haken 
beim Vorstand nach.

→Berichte:  
- Gary: 570 Erstis, Kirsten fragt beim Görlitz nach, wie das mit Hörsälen für die
Erstis aussieht.
- Anja ist ab dem WS kein Rat mehr. Sie hat einen Blanko Antrag für den QVM
Antrag der Ersti-Fahrt auf dem PC und den Text in ihrem Fach hinterlegt
- Morgen ist FSVK und Senatssitzung
- Mittwoch ist SP-Sitzung

Top 1:  PC-Beauftragter:
- Johannes möchte den Posten übernehmen.
- Antrag, dass Johannes Schwabroh PC-Beauftragter wird.
Dafür: 9
Enthaltung: 1
Antrag angenommen.



Top 2:  ESAG:
- Arantxa beantragt für die Rallye und die Spiele bis zu 85 Euro. Auf dem PC ist eine
Liste mit den benötigten Utensilien.
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 2
Antrag angenommen.
- Jannik sagt, dass mehr Personen zum Schnibbeln von Fressalien gebraucht werden,
am besten sogar vorbereitet in Tupperdosen zuhause.
- Wir brauchen evtl neue Tüten, siehe Berichte. Miriam ruft die TK an. Im Zweifel
müssen die Goodies von uns mittwochs auf die Hörsaaltische gelegt werden.
- Jakob: Antrag, dass 31 € zusätzlich zur Miete des Transporters erstattet werden.
Dafür: 7
Enthaltung: 2

Top 3:  Präpbesteck:
- Antrag, dass wir dieses Jahr keine Präpbestecke verkaufen und dass für die
Folgejahre eine SHK-Stelle via QVM beantragt wird, welche sich um den
Präpbesteckverkauf kümmern soll.
Dafür: 7
Enthaltungen: 1, Kassenwart enthält sich.
Dagegen: 1
Antrag angenommen.
- Wir sollten Mittwoch auf der ESAG eine Info liefern, welche Werkzeuge im
Präpbesteck sein sollen, damit sich die Studierenden sich welche organisieren
können. Gary kümmert sich um Infos, Miriam um einen Flyer.
Antrag, auf einen Satz neue Toner für den Drucker in Höhe von bis zu 200 Euro.
 Dafür: 7
 Enthaltungen: 2
 Antrag angenommen.

Top 4:  Ersti-Fahrt:
- Top wird verschoben.

Top 5:  Party:
- Es muss sich noch um Technik gekümmert werden. Marco kümmert sich.
- Der SP Saal muss noch bezahlt werden.
- Antrag, dass
Miriam: Bewarenessbeauftragte
Jakob: Sicherheitsbeauftragter
Johannes: Brandschutzbeauftragter
werden.
Einstimmig dafür.



Antrag angenommen.
Johannes lernt Sven an, dass er dies auf der übernächsten Party übernehmen kann.
- Arantxa: Antrag möglich, dass die 3. Securitykraft vom SP getragen wird.
Arantxa und Jakob kümmern sich um einen Antrag im SP.
- Antrag, dass Jakob Hauptverantwortlicher der kommenden Party wird.
Einstimmig dafür.

Top 6:  Tripper:
- Wir brauchen noch einen neuen Tripperbeauftragten
Antrag, dass Arantxa Tripperbeauftragte wird.
Dafür: 7
Enthaltung: 3
Dafür, Arantxa wird dem Tripper ausgeliefert.

Top 7:  QVM:
- Antrag, dass Sven weiterer QVM-Beauftragter wird.
Dafür: 9
Dagegen: 1
Antrag angenommen.

Top 8:  Facebook und Email: 
- Antrag, dass alle Fachschaftsräte Facebookbeauftragte werden

 Dafür: 7
 Dagegen: 1
 Enthaltung: 2
 Antrag angenommen.
 - Antrag, dass Johannes ein Emailprogramm auf den Rechnern installiert und
 Johannes: Verantwortlicher
 Denise, Dunja, Miriam, Gary: Stellvertretend.
 Dafür: 8
 Dagegen: 1
 Enthaltung: 1
 Antrag angenommen.

Sonstiges:
1.10. ist Konstisitzung des Fakultätsrats.
Ein Interna hat stattgefunden.

Ende der Sitzung:  19:05
Protokollführer:  Gary Strauß
Redeleitung:  Jan-Niklas Jahnke


